

# 新年のご挨拶申し上げます



高石市長 阪口 伸六

全ての世代の方が  
健康で暮らせる社会へ



高石市議会議長 久保田 和典

安全・安心で住みよい  
まちづくりのために

あけましておめでとございます。  
市民の皆様におかれましては、お健やかに新年をお迎えの事とお慶び申し上げます。

” 昨年は、羽衣駅前再開発ビル「イコーネはごろも」とともに、南海羽衣駅とJR東羽衣駅を結ぶペDESTリアンデッキ天女のこみちが完成し、名誉市民の川淵さんご夫妻にも渡り初めをしていただきました。今後、連続立体交差事業は、令和3年5月の難波方面行き上り線の高架化をめざし、さらなる安全・安心のまち

づくりを進めてまいります。  
人生一〇〇年時代、高齢者も、子育て世代も、全ての世代の方が「健康」で暮らしていただける社会をめざし、職員どもも、魅力あふれる、より一層素晴らしいまちづくりに取り組んでまいります。引き続き温かいご理解ご支援をお願い申し上げます。

今年はずみ年、子孫繁栄の年です。皆様にとって明るい年となりますよう、あわせてご健勝ご多幸を心よりご祈念いたします。

高石市長 阪口 伸六

明けましておめでとございます。  
市民の皆様には、輝かしい新年をお迎えることと心からお慶び申し上げます。

” 昨年は、ラグビーワールドカップ日本大会において、世界中から多くのファンが集い大きな盛り上がりを見せました。また、ノーベル化学賞の受賞など明るい話題があった一方、甚大な被害をもたらした自然災害が各地で発生し、大規模災害への備えの重要性を再認識いたしました。

私たち市議会も議員全員が協力し合いながら、議決機関としての機能や役割を十分に発揮し、安全・安心で住みよいまちづくりのため、更なる努力をして参る所存でございます。

市民の皆様には、市議会に対しまして、より一層のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、ご健勝とご多幸を祈念いたしまして、新年のご挨拶いたします。

高石市議会議長 久保田 和典